

Medienmitteilung vom 31. März 2025

Neue Entdeckungsreise für Familien: ZVV lanciert eine neue Ringo-Reise zum Rheinflall

Der Zürcher Verkehrsverbund ZVV erweitert sein Familienangebot und ergänzt die beliebten Ringo-Reisen mit einem neuen Ausflug an den Rheinflall. Die Lancierung wurde mit dem Kinderliedermacher Andrew Bond und 1500 Besucherinnen und Besuchern in Winterthur gefeiert.

Zum Auftakt der neuen Ringo-Reise hatte der ZVV Familien nach Winterthur eingeladen. Highlight der Veranstaltung waren die zwei Gratiskonzerte von Andrew Bond. Auch rund 1500 kleine und grosse Gäste sangen mit. Kinder konnten zudem den beliebten Pinguin Ringo persönlich treffen, knifflige Rätsel lösen und den farbenfrohen Ringo-Bus erkunden.

Ringo-Reise an den Rheinflall «Überschäumende Freude»

Die neue Ringo-Reise führt Familien vom Bahnhof Dachsen über den Rheinflall nach Winterthur und endet dort in der Altstadt. Zu jeder Ringo-Reise gibt es eine liebevoll gestaltete Broschüre mit einer von Andrew Bond verfassten Geschichte, einem passenden Lied, spannenden Informationen zu den benutzten Verkehrsmitteln und einem Rätsel. Wer unterwegs die richtige Lösung findet, erhält dafür ein Geschenk.

Ringo-Reisen können das ganze Jahr über unternommen werden, sind kinderwagentauglich und ideal für Kinder zwischen 3 und 10 Jahren und ihre Begleitpersonen. Die Broschüren sind kostenlos online unter zvv.ch/ringo oder in den [ZVV-Contact Kundencentern](#) erhältlich.

Weitere Informationen: zvv.ch/ringo

Medienkontakt:

Anne-Sophie Skarabis, ZVV-Medienstelle, 043 257 59 26,
anne.sophie.skarabis@zvv.zh.ch